

On fait dissoudre dans de l'alcool et auxquels on mêle un peu d'eau. L'encre est faite dans un clin d'œil, et elle a une limpidité remarquable et ne fait aucun dépôt au fond de l'encrier, comme l'encre ordinaire.

Une autre des qualités de cette encre est de ne pas corroder la plume à laquelle elle donne une teinte dorée. M. Gauvreau nous en a montré de diverses couleurs et nous en avons fait l'essai et l'avons trouvée supérieure. Il en a même fait devant nous, et il n'existe aucun procédé plus simple ni plus facile. Ce monsieur, qui n'entend nullement faire aucune spéculation avec cette encre, en a exposé des échantillons à la dernière exposition de Montréal, et il nous dit que les juges l'ont accueilli avec un dédain auquel il était loin de s'attendre. Sans vouloir nous immiscer, dans cette affaire, nous en savons assez pour dire que l'article exposé par M. Gauvreau méritait mieux que cela. Nous oublions de dire que l'encre de M. Gauvreau est d'un bon marché exceptionnel. L'encre noire se fait au même moyen de gomme à teindre.

QUELQUES RECETTES UTILES.—*Ciment à l'épreuve de l'eau et du feu.* Dans un demiard de lait, mettez une égale quantité de vinaigre pour le faire cailler. Ne prenez que le petit lait et battez-le avec quatre ou cinq œufs. Lorsque le mélange est terminé, ajoutez-y de la chaux vive bien sassée jusqu'à ce que la matière acquiert la consistance de colle épaisse. Ce ciment servira à coller les vers cassés de toute espèce. Il sèche rapidement et résiste à l'action de l'eau et d'une chaleur assez forte.

MOYEN DE PROTÉGER LES GRAINS CONTRE LES RATS.— On dit que les branches de sureau blanc déposées à différents endroits dans les grains, les préserveront effectivement contre les attaques des rats.
